

Ecuador avanza en creación de red de ciudades patrimoniales

Escrito por Gaëtan Juillard

Miércoles, 16 de Noviembre de 2011 13:23 -

El director de proyectos emblemáticos del Ministerio Coordinador de Patrimonio, Joaquín Moscoso, indicó hoy que se trabaja en la creación de una red de ciudades patrimoniales del Ecuador que permitan a los municipios intercambiar mecanismos y herramientas de gestión territorial en este ámbito, articulado entre diferentes niveles de gobierno y, sobre todo, de escala municipal para cooperar e intercambiar relaciones, esfuerzos, mecanismos y herramientas de gestión territorial sobre los patrimonios.

En entrevista para radio Pública, precisó que, en un principio, hace un año atrás ya se han agrupado 22 ciudades patrimoniales y el número va en aumento. En el caso de la provincia de Santa Elena, mencionó que se ha incluido como patrimonio al campamento industrial de Ancón. Guayaquil también integra la red de ciudades patrimoniales.

Más detalles en [EcuadorInmediato](#)